

PODER Y DINERO

Extinción de LyFC catapulta a Javier Lozano como presidenciable panista

Hay puñales en las sonrisas de los hombres; cuanto más cercanos son, más sangrientos.

William Shakespeare (1564-1616), escritor británico.

Es tan instintiva la izquierda beligerante que al querer exhibir a un funcionario público se hunden en una irreflexión que pocas simpatías atrae. Incluso, fortalecen al "exhibido". Así ocurre con Javier Lozano, el secretario de Trabajo, quien adquiere una imagen de fortaleza al aniquilar la compañía de Luz y Fuerza del Centro, y al mismo tiempo al Sindicato Mexicano de Electricistas. Lozano, para algunos panistas, es la figura política más sólida en varios sectores sociales que estaban hartos de la corrupción en la paraestatal y de los abusos del SME de Martín Esparza. Por cierto, el líder electricista ávido de publicidad presionó a Joaquín López Dóriga en las instalaciones de Radio Fórmula Polanco para exigirle una entrevista. Bajo amenazas quieren tomar un medio de comunicación. Esparza, como dictadorcillo tropical, lo único que fomenta es mayor repulsión por su movimiento.

En el tema de Lozano, la estructura jurídica del decretazo contra la LyFC es impecable. Hecha por abogados con rigor académico de la Libre de Derecho. Es el logro político más importante e irrefutable de la administración de Felipe Calderón. Hoy, el objetivo es debilitar a Lozano. Para ello usan fuego amigo (los calderonistas Francisco Ramírez

Acuña y César Nava, así como el foxista Francisco Salazar) y el fuego enemigo de los patanes (no insulto, sólo describo) de Gerardo Fernández Noroña y Porfirio Muñoz Ledo. Ante la refrescante candidez de Ramírez y Salazar, los petistas tomaron el control de la tribuna. El fuego amigo de César Nava, diputado y líder del PAN, quien mientras se realizaba la negociación para la comparecencia de Lozano despectó a las fieras tricolores contra el secretario de Trabajo. Azuzó a los priistas al decir que ellos son los culpables del aumento al IVA, lo que al final, se sabe, fue una propuesta del gobierno de Calderón. En fin, tanto los porros del PT como el fuego amigo y enemigo le dieron una revolcada a quien algunos panistas ven como el caballo negro de Acción Nacional para la sucesión presidencial del 2012. Otra forma de golpear a Lozano la dio Ramírez Acuña al declarar concluida la comparecencia sin haberse iniciado. Ahora deberá realizarse después. Las fieras estarán más hambrientas.

PODEROSOS CABALLEROS.-

Ante el alto costo político y de votos que generó la aprobación del paquete económico de Carstens, los priistas ahora quieren tapar el pecado en el Senado. Tendrán que hacer cambios espectaculares o, de lo contrario, será otra tomadura de pelo que nadie perdonará. Ojo en el 2012. El PRI ya tocaba la puerta. Hoy no hay nada escrito. *** El titular de la Semarnat, Rafael Elvira, dio la frase de la semana al encontrar un "innovador" método para

evitar la sequía y aumentar el nivel de las presas, así como rezarle a la Virgen de Guadalupe. ¿Entonces para qué queremos gobierno?

RESPONSABILIDAD SOCIAL CORPORATIVA.- Laboratorios Silanes IDF, que preside Antonio López de Silanes, incursionará al mercado europeo. La empresa comenzó las investigaciones clínicas de cuatro moléculas propias, enfocadas al tratamiento de padecimientos relacionados con el síndrome metabólico, estudios que cumplen con los protocolos y estándares de la Agencia Europea de Medicamentos.

CHIQUILLERÍA.- La Asociación Latinoamericana y del Caribe de Transporte Aéreo, que agrupa a más de 30 aerolíneas, entregó el premio Rolim Rodolfo Amaro a la Administradora Mexiquense del Aeropuerto Internacional de Toluca, como mejor aeropuerto de América Latina. *** El IMSS, que dirige Daniel Karam, alertó que un millón de usuarios de videojuegos y de computadora sufren daño cerebral y de articulación de mano. Esto es un costo financiero para el sistema de salud mexicano ■



VÍCTOR SÁNCHEZ BAÑOS

sanchezb@metropipe.net y

vsanchezb@gmail.com

